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Question Frédéric Cuche 
 
 
Où en est-on avec l'équipement d'ordinateurs dans les classes de l'école primaire 
neuchâteloise? 
 
 
Un crédit pour l'équipement d'ordinateurs a été voté par le Grand Conseil, sauf erreur en 
1991. 
 
Quelles dispositions ont été prises et quelles dispositions seront-elles prises à ce sujet à 
l'avenir? 
 


